



XXVII Escuela Confederal Savia nueva, ideas nuevas

de Juventud

El pasado mes de noviembre se celebró en Oviedo la Escuela Confederal de Juventud, una iniciativa que reunió a un numeroso grupo de jóvenes de CCOO que durante dos días debatieron planteamientos para combatir el paro y la precariedad laboral, entre otros temas.

Los jóvenes de CCOO mantuvieron un encuentro en la ciudad de Oviedo en el marco de la vigésimo séptima Escuela Confederal de Juventud, donde tuvieron ocasión de compartir ideas sobre diversos aspectos sociales, económicos y laborales de la sociedad española. Llegados desde todo el territorio español y divididos en grupos de trabajo, los jóvenes analizaron en profundidad temas como la falta de empleo, la temporalidad, la falta de experiencia en el trabajo, la contratación precaria, el rejuvenecimiento del mercado laboral, el acceso a la vivienda, etc. Para paliar todas estas cuestiones, que les preocupan doblemente, como jóvenes y como sindicalistas, trabajaron en conjunto para articular propuestas que solventaría o ayudarían a paliar los problemas más acuciantes de la sociedad española. Entre sus soluciones: el reparto de trabajo, la limitación del encadenamiento de contratos, favorecer la contratación indefinida, generalizar los contratos relevo, evitar el fraude, rebajar la edad de jubilación, crear un parque público de viviendas, etc. Los grupos de trabajo coincidieron en la necesidad de establecer convenios con otros sindicatos europeos para afrontar de manera coordinada la emigración laboral juvenil. Así mismo, como jóvenes comprometidos con esta organización sindical, se articularon propuestas para un mejor funcionamiento y favorecer la flexibilidad interna, para hacer una organización más sencilla y accesible.

CCOO dice

NO a la violencia contra las mujeres



El 25 de noviembre la Federación de Industria de CCOO de Asturias celebró el Día internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres, reclamando políticas de concienciación y sensibilización social que frenen cualquier tipo de violencia y que refuercen la prevención en todos los ámbitos.

CCOO manifiesta su total repulsa a cualquier tipo de manifestación violenta contra la mujer, que en último término es reflejo de una sociedad en la que aún prevalecen fuertemente arraigadas las desigualdades de género y que suponen un ataque frontal contra los derechos humanos. Queda mucho trabajo por hacer para erradicar esta lacra que todos los años deja decenas de víctimas y un número indeterminado de agresiones físicas y psicológicas. Es cada vez más necesario el compromiso firme de toda la sociedad frente a las agresiones, así como el apoyo a políticas de prevención, los refuerzos sociales, económicos y jurídicos para las mujeres agredidas o en riesgo, el fomento de la igualdad de oportunidades para conseguir dar pasos adelante hacia el final de la violencia contra las mujeres.

www.industria.ccoo.es



Primer boletín de "Industria mujer"

La Secretaria de Políticas Sociales e Igualdad de la Federación de Industria de CCOO de Asturias ha publicado la primera edición de su boletín digital Industria Mujer que podeis consultar en nuestra web www.industria.ccoo.es. Esperamos que os guste y que nos enviéis vuestra opinión, vuestras sugerencias, o cualquier información que consideréis interesante para ayudar a crear nuestro siguiente número.

— mujer.industria@gmail.com —